


Considerato che: ad oggi non si è avuta ancora la riapertura dei due bandi di incentivi alle PMI e MPMI

imprese e che la riapertura degli stessi bandi genererebbe un aumento degli occupati nel nostro territorio

Con la presente chiede di interpellare il Sindaco e l'Assessore competente per sapere se non ritengano

opportunamente opportuno intraprendere tutte le iniziative presso tutte le competenti Sedi Istituzionali al

fine della riapertura dei bandi su citati che permetterebbero un incremento degli addetti e unità lavorative.
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